

# La Copa Argentina

## 2da. Parte

En esta reseña habíamos llegado, en el número anterior, hasta el año 1939. Al producirse la Segunda Guerra Mundial, los campeonatos de tiro se ven nuevamente interrumpidos y recién se reanudan en el año 1947, realizándose en esa oportunidad en la ciudad de Estocolmo, en Suecia.

La Copa Argentina no estuvo presente en esa disputa. A pesar de los esfuerzos realizados por Suecia y por la Unión Internacional de Tiro por encontrarla, no tuvieron éxito. Según la referencias, un tirador de Estonia, al ser invadido su país durante la guerra y con el propósito de salvaguardar el trofeo, lo escondió en una cantera abandonada. Allí permaneció hasta el final del conflicto armado. Luego de recuperarla la depositó en el Museo de Bellas Artes de la ciudad universitaria de Dopart (Tartú), donde fué finalmente localizada.

La Copa Argentina estaría otra vez en el próximo Campeonato Mundial. El destino quiso que fuera precisamente el lugar donde había nacido, en el que haría su reaparición.

Efectivamente, la sede del Campeonato Mundial de 1949 fué Argentina, disputándose en la ciudad de Buenos Aires, y Finlandia fué el país que la conquistó, logrando el honor de custodiarla hasta su próxima disputa. Suiza la vuelve a conquistar en 1952 en Oslo (Noruega). Era la 21a. vez que lo lograba y en esa oportunidad sus tiradores totalizaron 5.540 puntos. Allí, en una asamblea llevada a cabo al finalizar el campeonato, se resolvió modificar nuevamente la periodicidad de la disputa, que a partir del próximo campeonato sería de cuatro años.

Esta nueva modalidad comienza a aplicarse en el Campeonato Mundial de Caracas (Venezuela), en el año 1954. Un nuevo país se agrega a la lista de los ganadores. Este año la U.R.S.S. conquista el trofeo por primera vez, con 5.607 puntos, superando a Suecia que se ubicó en segundo lugar con 5.489.

La misma U.R.S.S. es sede de la disputa de la Copa Argentina en 1958 y vuelve a conseguir el triunfo, reteniéndola hasta 1962.

Una nueva modificación de los reglamentos se realiza en la asamblea reunida en 1958. Esta vez se redujo el número de integrantes de los equipos pasando a ser de cuatro tiradores en lugar de cinco, como había sido hasta ese momento. Esta nueva reglamentación comenzó a aplicarse desde el Campeonato Mundial de 1962 llevado a cabo en la ciudad de El Cairo (Egipto), donde nuevamente la U.R.S.S., con sus 4.533 puntos, obtiene la supremacía sobre Estados Unidos por una diferencia de 17 puntos.

La localidad de Wiesbaden (Alemania), es sede del Campeonato Mundial de 1966 en el que Estados Unidos recupera la tenencia de la Copa Argentina, al totalizar 4.602 puntos contra los 4.573 obtenidos por la U.R.S.S., iniciando una secuencia de varios años de triunfo.

El mejoramiento permanente de las armas y la destreza de los tiradores son evidentes y se pueden apreciar en la comparación de los resultados alcanzados a través de los años. En 1903, un equipo de 5 tiradores totalizó 4.598 puntos; 63 años más tarde un equipo de 4 tiradores sumaba 4.602 puntos. En 1970 la disputa de la Copa Argentina se llevó a cabo en el Campeonato Mundial de Phoenix (E.E.U.U.) volviendo a ganar este país, con 4.462 puntos. Repite su supremacía en 1974 en el Campeonato Mundial en Thun/Berna (Suiza).

En nuestro próximo Info AICACYP, brindaremos las experiencias recogidas por los integrantes del equipo que concurrió a SEUL (Corea) - Fuente FAT.



# E

## Prin

En  
arma h  
apretar  
realizar  
de rod  
accione  
de Tiro.  
si quier  
diversi

La m  
blancos  
como lo

Un b  
de aire.  
tiro  
verdade  
importar

Prosp  
principio  
mismo s  
ciertame  
para lleg

Pod  
prospera

## El de

Porq  
tanta ge  
deporte  
diferente  
carreras,  
resistenci  
lanzami  
fortaleza

En ti  
realizar  
habilidad  
dar en el  
capaz de  
casi siem  
una mon  
precisame

El tiro

# S

ME  
AN-  
Monseñ  
Remedi